
La Source - Association d’Éducation Nouvelle
CR du CA du 23 juin 2022

Relevé de décisions et d’informations
Validé au CA du15 septembre 2022

Composition du Conseil d’Administration 
Direction     :   Tatiana Consiglio, Yves Herbel
Salariés AEN     :   Gilles Gozlan
APE     :   Sylvie Challier, Stéphane Lefebvre (Président de l’APE), Marion Miranda, Delphine Poplin
AFAS     :   Dany Cohen, Cécile Hallier Barbe, Michèle Hervieu (Présidente du CA AEN), Firouzeh Jallaud, Ingrid Leclercq 
(Trésorière de l’AEN), Isabelle Perré, Jean-Louis Renard, Charly Rossi (Président de l’AFAS), 
Enseignants     :   Emilie Fischer, Marion Stosser, Irène Plaziac de Freitas
Elèves : Liam Piorowicz, Lara Soubie.
Collectivités Territoriales     :   Pierre Gentilhomme / Conseiller Municipal Meudon

Présents le 23 juin 2022 :  Yves Herbel, Tatiana Consiglio, Stéphane Lefebvre (Président de l’APE), Marion Miranda, 
Delphine Poplin, Dany Cohen, , Cécile Hallier Barbe, Michèle Hervieu, Mélane Kali, Ingrid Leclercq, Isabelle Perré, Jean-
Louis Renard,  Charly Rossi, Emilie Fischer, Marion Stosser, Liam Piorowicz, Lara Soubie, Pierre Gentilhomme.
Invités le 23 juin 2022     : Sandro Rosset-Brouillot, Maya Veret
Absents le 23 juin 2022 : Gilles Gozlan, Sylvie Challier, Firouzeh Jallaud, Irène Plaziac de Freitas, 
Ordre du jour     :,   

Accueil des nouveaux administrateurs élèves
Validation du CR du CA du 21 avril 2022 (en pièce jointe)
Présentation du livret d’accueil à destination des parents par le groupe rédacteur
Signature de la promesse de vente Paul Houette
Biennale 100 ans de l’Education Nouvelle : point de la commission et validation des défraiements 
pour les représentants à Bruxelles
Point de la commission communication
Organisation de l’APE à la rentrée suite au départ de Stéphane Lefebvre
Informations :
Départs des enseignants à la fin de l’année scolaire
Report des travaux des fondations à Renan
Dates de la rentrée : Soirée d’accueil des nouveaux parents : 8 septembre 19h

1er CA de Septembre : à confirmer

1) Accueil des nouveaux administrateurs élèves
Sandro Rosset-Brouillot et Maya Veret, invités à ce CA, représenteront les élèves à partir de 
septembre en tant qu’administrateurs. Ils succèdent à Liam Piorowicz et Lara Soubie que le CA 
remercie chaleureusement de leur participation aux débats et aux commissions dans lesquelles ils 
se sont inscrits, il leur souhaite un beau parcours pour la suite de leurs études.

2) Validation du CR du CA du 21 avril 2022
Le CR est validé.

3) Présentation du livret d’accueil à destination des parents par le groupe rédacteur
Ce livret a été communiqué à l’ensemble des administrateurs préalablement au CA de ce jour.

A la suite des rencontres organisés lors des 70 ans de La Source, de même qu’au sein des 
échanges en REI, le besoin est apparu de reformuler les valeurs et pratiques de l’école, de les 
présenter de manière synthétique, principalement aux nouvelles familles de l’école, aux nouveaux 
enseignants, aux élèves et plus largement à toute personne intéressée par cette démarche 
pédagogique.

Autour de ce projet, né il y a environ 4 ans, un groupe s’est constitué :

Céline Acknin, parent d’élèves
Sarah Carlier, ancienne élève, parent d’élèves
Tatiana Consiglio, directrice des niveaux II et III, enseignante, parent d’élèves
Armelle Delorme, enseignante, parent d’élèves
Yves Herbel, directeur du niveau I, enseignant, parent d’élève
Delphine Poplin, ancienne élève, parent d’élèves



Ces participants témoignent d’échanges ouverts et constructifs, les opinions et expériences de 
chacun ont été prises en compte afin de témoigner au plus juste de la particularité de La Source. 
Après une dernière mise en forme, le livret sera diffusé en début d'année scolaire prochaine.

4) Signature de la promesse de vente Paul Houette
La promesse de vente de la maison Paul Houette a été validée le 21 juin entre la ville de Meudon 
et La Source AEN. 
La date de la signature définitive sera arrêtée avant la fin de l'année 2022.

5) Biennale 100 ans de l’Education Nouvelle : point de la commission et validation des 
défraiements pour les représentants à Bruxelles
La commission s'est réunie deux fois et une délégation a été constituée pour représenter La 
Source à la Biennale.
La Source participera aux tables rondes et pourra lors d'un atelier « Parlons pratique » présenter 
son histoire et son mode de gouvernance.
La commission a déjà réfléchi à ces axes d'intervention et se réunira dès la rentrée pour les 
préparer.
Les différents objectifs du manifeste de « Convergences pour l'Education Nouvelle », support du 
colloque des 100 ans de l'EN, seront repris par les enseignants lors des prochaines journées 
pédagogiques.
Le CA salue la volonté de Charly Rossy de mobiliser sur la participation de représentants de La 
Source à ce colloque !

7) Organisation de l’APE à la rentrée suite au départ de Stéphane Lefebvre
Stéphane L. n'aura plus d'enfant à La Source à la rentrée prochaine, il quittera donc ses fonctions 
de président de l'APE. L'AG de l'APE aura lieu le 8 novembre 2022, date à laquelle un nouveau 
CA sera élu et son nouveau président désigné. D'ici là, Stéphane L. assurera les différentes 
réunions prévues.

8) Informations
Départs des enseignants à la fin de l’année scolaire

Au niveau 1, Sophie Binet quitte La Source et part s'installer en province, Françose Polack prend 
sa retraite. Clara Affargan, ancienne élève, prendra en charge à temps plein un CE2 à la rentrée.

Aux niveaux 2 et 3, Audrey Osterman en espagnol et Violaine Kerléo en SVT assureront un 
remplacement en interne.

Report des travaux des fondations à Renan à l'an prochain.

Dates de rentrée :
Jeudi 8 septembre : 12h30 Bureau 

19h Accueil des nouveaux parents

Jeudi 15 septembre : 20h CA (repas 19h15)
Une liaison en visio sera désormais prévue lors de chaque CA, mais il est demandé à tous 
de privilégier la présence à La Source et d'utiliser la liaison visio en cas d'impératif.

Pour le Conseil d’Administration de La Source AEN, 
Michèle Hervieu, présidente du CA 


